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Василий Орлов: «На севере Приамурья почти везде не хватает медиков» 

Заинтересовать их планируют финансово 

На севере Приамурья почти везде не хватает медиков. Об этом сообщил губернатор в ходе 

визита в Зейский район, где глава региона посетил в частности участковую больницу поселка 

Верхнезейска. По словам Васи-

лия Орлова, уже есть предло-

жения, как можно сдвинуть си-

туацию с «мертвой точки». 

В верхнезейской участ-

ковой больнице главу региона 

интересовало, как исполняют 

поручения, данные им во время 

прошлого визита в поселок в 

феврале 2020 года. Руководство 

учреждения и администрация 

поселка тогда рассказали, что 

одной из больших проблем яв-

ляется отсутствие морга при 

больнице. Это создавало 

огромные проблемы для жителей. В настоящий момент помещение морга отремонтировано, при-

обретено оборудование, сообщили в пресс-службе правительства области. 

Кроме того, решен вопрос по оказанию медпомощи жителями поселка не только в Зейской, 

но и в Тындинской районной больнице. Как рассказали местные жители, добраться до Тынды 

проще. 

— Как показала статистика, туда ездит порядка 40% жителей — примерно 20 человек в ме-

сяц, — рассказал главный врач Зейской больницы Андрей Гибадулин. 

— В сфере здравоохранения на севере везде не хватает медиков. Имеется ряд предложений, 

как можно сдвинуть эту ситуацию с «мертвой точки». В частности в регионе действуют специаль-

ные программы «Земский доктор» и «Земский фельдшер». Возможно, для БАМовских поселков 

они должны быть профинансирована таким образом, чтобы специалисты проявляли больший ин-

терес к работе в удаленных северных районах. Над этим вопросом сейчас работаем, — сказал Ва-

силий Орлов. 

Губернатор посетил также местную школу, где недавно делали ремонт. Во время прошлого 

визита главы региона в поселок к нему с просьбой приобрести в школу фрезерный станок с про-

граммным управлением обратилась учитель технологии. Сегодня оборудование на пути к школе, 

по планам оно поступит в течение октября. 

— Основная проблема теперь — оснащение пришкольного стадиона. В поселке много ра-

ботающей молодежи, которым интересен спорт. Они могли бы заниматься на школьном стадионе. 

Селу он очень нужен, — рассказала директор верхнезейской школы Марина Венглинская. 

 

https://portamur.ru/news/detail/vasiliy-orlov-na-severe-priamurya-pochti-vezde-ne-hvataet-

medikov/ 

 

https://portamur.ru/news/detail/vasiliy-orlov-na-severe-priamurya-pochti-vezde-ne-hvataet-medikov/
https://portamur.ru/news/detail/vasiliy-orlov-na-severe-priamurya-pochti-vezde-ne-hvataet-medikov/
https://opt-25829.ssl.1c-bitrix-cdn.ru/upload/iblock/7af/7AE0D40F_D3F9_4454_90FB_8AF52979D7FB.jpg?1601696790127844

